

“Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres”
Año del diálogo y la reconciliación nacional

NOTA DE PRENSA N° 88 - 2018-GR.CAJ/UGEL-S. I/ RR.PP.

Simulacro Binacional de inundación por desborde del río Canchis fue un éxito en la zona de frontera



Ugel San Ignacio participó junto a las autoridades de Perú y Ecuador.

Autoridades de la provincia liderada por Plataforma provincial de Defensa Civil y diversas instituciones de Ecuador, participaron en acción preventiva realizada ayer a las 10 :00 am en el Puente Internacional la Balsa del distrito de Namballe, simulacro fue ocasionado ante un posible del desborde del río Canchis.

Evento tuvo como objetivo fortalecer la capacidad de prevención, mitigación y respuesta ante posibles emergencias y/o desastres que se pueda presentar en el corredor III Zamora Chinchipe. Permitiendo responder en forma eficaz y eficiente momentos de crisis.

Según los reportes, se conoce que fueron 19 pacientes heridos y 03 muertos como saldo del simulacro, la evacuación de pacientes en estado crítico, fueron trasladados al hospital de Zumba Ecuador y al Centro de Salud del distrito de Namballe.

La parte educativa también estuvo presente con la participación directa de estudiantes de la I.E La Balsa y de la I.E José Carlos Mariategui de Namballe

Para el desarrollo del simulacro, se contó con la participación del COE Binacional, que finalmente sostuvieron una reunión multisectorial para evaluar la actividad.

RR.PP UGEL-SI

.....
